



自転車等放置規制区域を指定

～田布施駅周辺の迷惑駐輪はやめましょう！～

問 総務企画課 総務係

☎ 52-5802

公共の場所である路上に駐輪された自転車および原動機付自転車は、歩行者の通行の妨げになり、特に体の不自由な人にとっては危険です。さらには、緊急活動の妨げになるほか、街の美観を損ねるなどの問題も引き起こします。

そのため、田布施町では新たに『田布施町自転車等の放置の防止に関する条例』を制定し、駅周辺を自転車等放置規制区域（下図）に指定しました。放置規制区域内に駐輪された自転車などは随時撤去されます。

通勤・通学・旅行などで田布施駅を利用される場合は、自転車などを必ず駅前駐輪場に駐輪するようにしてください。



- …放置規制区域
- …田布施駅前駐輪場



心地よい音楽に癒されました

5月27日(土)、城南小学校で『たぶせ・城南ホタルまつり』が開催されました。

山城太鼓・和太鼓集団山城組『空』をはじめ、サウンドピース・マウンテンマウスなどが美しい音楽を奏で、会場は大いに盛り上がりました。



中学生が草刈りを行いました

6月18日(日)、田布施中学校の生徒がPTA・地域のみなさんとともに田布施中学校の校地内と周辺の環境美化活動を行いました。

参加したみなさんは協力し合いながら、グラウンドや通学路で草刈り・ゴミ拾いをしました。

